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令和６年３月１２日（火曜日）第１回定例会 
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   議事日程第５号       第１回定例会 

   令和６年３月１２日（火）  予算特別委員会終了後開議 

 

   再  開 

  （予算特別委員会付託関係） 

日程第 １ 議第 ３号 令和５年度寒河江市一般会計補正予算（第９号） 

 〃  ２ 予算特別委員会の審査の経過並びに結果報告 

 〃  ３ 質疑・討論・採決 

 

  （総務産業常任委員会付託関係） 

日程第 ４ 議第 ６号 令和５年度寒河江市水道事業会計補正予算（第２号） 

 〃  ５ 総務産業常任委員会の審査の経過並びに結果報告 

 〃  ６ 質疑・討論・採決 

 

  （厚生文教常任委員会付託関係） 

日程第 ７ 議第 ４号 令和５年度寒河江市国民健康保険特別会計補正予算（第１号） 

 〃  ８ 議第 ５号 令和５年度寒河江市後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号） 

 〃  ９ 厚生文教常任委員会の審査の経過並びに結果報告 

 〃 １０ 質疑・討論・採決 

 

日程第１１ 議第 ７号 令和６年度寒河江市一般会計予算 

 〃 １２ 議第 ８号 令和６年度寒河江市国民健康保険特別会計予算 

 〃 １３ 議第 ９号 令和６年度寒河江市後期高齢者医療特別会計予算 

 〃 １４ 議第１０号 令和６年度寒河江市介護保険特別会計予算 

 〃 １５ 議第１１号 令和６年度寒河江市介護認定審査会共同設置特別会計予算 

 〃 １６ 議第１２号 令和６年度寒河江市財産区特別会計（高松、醍醐、三泉）予算 

 〃 １７ 議第１３号 令和６年度寒河江市下水道事業会計予算 

 〃 １８ 議第１４号 令和６年度寒河江市立病院事業会計予算 

 〃 １９ 議第１５号 令和６年度寒河江市水道事業会計予算 

 〃 ２０ 議第１６号 寒河江市立病院事業の設置等に関する条例及び寒河江市監査委員条例の一部

改正について 

 〃 ２１ 議第１７号 寒河江市課制条例の一部改正について 

 〃 ２２ 議第１８号 寒河江市情報公開条例の一部改正について 

 〃 ２３ 議第１９号 寒河江市行政手続における個人番号の利用に関する条例の一部改正について 

 〃 ２４ 議第２０号 寒河江市職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部改正について 

 〃 ２５ 議第２１号 寒河江市会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例及び寒河江市職

員の育児休業等に関する条例の一部改正について 

 〃 ２６ 議第２２号 佐藤文庫図書購入基金条例等の廃止について 
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日程第２７ 議第２３号 寒河江市都市計画税条例の一部改正について 

 〃 ２８ 議第２４号 寒河江市高齢者寿賀祝品等支給条例の一部改正について 

 〃 ２９ 議第２５号 寒河江市医療費支給に関する条例の一部改正について 

 〃 ３０ 議第２６号 寒河江市市民浴場に関する条例の一部改正について 

 〃 ３１ 議第２７号 寒河江市介護保険条例の一部改正について 

 〃 ３２ 議第２８号 寒河江市指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び運営に関する基準

を定める条例等の一部改正について 

 〃 ３３ 議第２９号 寒河江市水道事業及び下水道事業の設置等に関する条例の一部改正について 

 〃 ３４ 議第３０号 寒河江市水道給水条例及び寒河江市水道事業に係る布設工事監督者の配置基

準及び資格基準並びに水道技術管理者の資格基準に関する条例の一部改正に

ついて 

 〃 ３５ 議第３１号 屋内型児童遊戯施設、キャンプ場、グランピング場、ＲＶパーク及び国際チ

ェリーパークに係る指定管理者の指定について 

 〃 ３６ 議第３２号 寒河江市立にしね保育所に係る指定管理者の指定について 

 〃 ３７ 議第３３号 寒河江市いこいの森に係る指定管理者の指定について 

 〃 ３８ 議第３４号 辺地に係る公共的施設の総合整備計画の一部変更について 

 〃 ３９ 議第３５号 辺地に係る公共的施設の総合整備計画の一部変更について 

 〃 ４０ 請願第１号 健康保険証を廃止せず存続を求める意見書の提出に関する請願 

 〃 ４１ 質疑 

 〃 ４２ 予算特別委員会設置 

 〃 ４３ 委員会付託 

   散  会 

 

 

   本日の会議に付した事件 

 

   議事日程第５号に同じ 

 

 

 

   再    開     午前９時４５分 

 

○柏倉信一議長 おはようございます。 

  ただいまから本会議を再開いたします。 

  本日の欠席通告議員はありません。 

  出席議員は定足数に達しておりますので、こ

れより本日の会議を開きます。 

  本日の会議は、議事日程第５号によって進め

てまいります。 

 

議 案 上 程 

 

○柏倉信一議長 日程第１、議第３号令和５年度

寒河江市一般会計補正予算（第９号）を議題と

いたします。 

 

予算特別委員会の審査の 
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経過並びに結果報告 

 

○柏倉信一議長 日程第２、予算特別委員会の審

査の経過並びに結果報告であります。 

  予算特別委員長報告を求めます。古沢予算特

別委員長。 

   〔古沢清志予算特別委員長 登壇〕 

○古沢清志予算特別委員長 予算特別委員会にお

ける審査の経過と結果について御報告申し上げ

ます。 

  本委員会に付託になりました案件は、議第３

号令和５年度寒河江市一般会計補正予算（第９

号）であります。 

  ３月８日、委員15名全員出席、当局からは市

長はじめ関係課長等出席の下、委員会を開会し、

議第３号を議題とし、質疑の後、各分科会に分

担付託し、審査することといたしました。 

  各分科会の審査の経過につきましては、本日

再開されました委員会で詳しく報告されており

ますので省略させていただきますが、各分科会

とも原案を了とすることと決した旨の報告があ

りました。 

  各分科会委員長報告の後、委員長報告に対す

る質疑を行い、討論を終結し、採決に入りまし

た。 

  議第３号を採決の結果、賛成多数をもって原

案のとおり可決すべきものと決しました。 

  以上で、予算特別委員会における審査の経過

と結果について御報告を終わります。 

 

質疑・討論・採決 

 

○柏倉信一議長 日程第３、これより質疑・討論

・採決に入ります。 

  ただいまの委員長報告に対する質疑はありま

せんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論に入ります。討論はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  討論を終結いたします。 

  これより議第３号令和５年度寒河江市一般会

計補正予算（第９号）を採決いたします。 

  本案に対する委員長報告は可決であります。 

  本案は委員長報告のとおり決することに御異

議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議第３号は原案のとおり可決されま

した。 

 

議 案 上 程 

 

○柏倉信一議長 次に、日程第４、議第６号令和

５年度寒河江市水道事業会計補正予算（第２

号）を議題といたします。 

 

総務産業常任委員会の 

審査の経過並びに結果報告 

 

○柏倉信一議長 日程第５、総務産業常任委員会

の審査の経過並びに結果報告であります。 

  総務産業常任委員長報告を求めます。安孫子

総務産業常任委員長。 

   〔安孫子義徳総務産業常任委員長 登壇〕 

○安孫子義徳総務産業常任委員長 総務産業常任

委員会における審査の経過と結果について御報

告申し上げます。 

  本委員会は、３月８日、委員全員出席し開会

いたしました。 

  付託されました案件は、議第６号の１案件で

あります。 

  順を追って審査の内容を申し上げます。 

  議第６号令和５年度寒河江市水道事業会計補

正予算（第２号）を議題とし、当局の説明を求
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め質疑に入りました。 

  主な質疑の内容を申し上げます。 

  委員より「建設改良費が１億2,000万円とあ

るが、財源の詳細は」との問いがあり、当局よ

り「１億2,000万円のうち1,485万円は今回内示

された交付金を充当します。残りは、建設改良

積立金などから支出する予定です」との答弁が

ありました。 

  委員より「今回の補正予算による耐震化工事

の延長は、どのくらいを見込んでいるのか」と

の問いがあり、当局より「工事の延長はおよそ

330メートルを予定しています。また、更新に

かかる費用には、新しく布設するものに加え、

もともとあった管の撤去も含まれます」との答

弁がありました。 

  討論を終結し、採決の結果、賛成多数をもっ

て原案のとおり可決すべきものと決しました。 

  以上で、総務産業常任委員会における審査の

経過と結果について御報告を終わります。 

 

質疑・討論・採決 

 

○柏倉信一議長 日程第６、これより質疑・討論

・採決に入ります。 

  ただいまの委員長報告に対する質疑はありま

せんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論に入ります。討論はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  討論を終結いたします。 

  これより議第６号令和５年度寒河江市水道事

業会計補正予算（第２号）を採決いたします。 

  本案に対する委員長報告は可決であります。 

  本案は委員長報告のとおり決することに御異

議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議第６号は原案のとおり可決されま

した。 

 

議 案 上 程 

 

○柏倉信一議長 次に、日程第７、議第４号令和

５年度寒河江市国民健康保険特別会計補正予算

（第１号）及び日程第８、議第５号令和５年度

寒河江市後期高齢者医療特別会計補正予算（第

２号）の２案件を一括議題といたします。 

 

厚生文教常任委員会の 

審査の経過並びに結果報告 

 

○柏倉信一議長 日程第９、厚生文教常任委員会

の審査の経過並びに結果報告であります。 

  厚生文教常任委員長報告を求めます。月光厚

生文教常任委員長。 

   〔月光裕晶厚生文教常任委員長 登壇〕 

○月光裕晶厚生文教常任委員長 厚生文教常任委

員会における審査の経過と結果について御報告

申し上げます。 

  本委員会は、３月８日、委員全員出席し開会

いたしました。 

  付託されました案件は、議第４号及び議第５

号の２案件であります。 

  順を追って審査の内容を申し上げます。 

  初めに、議第４号令和５年度寒河江市国民健

康保険特別会計補正予算（第１号）を議題とし、

当局の説明を求め、質疑に入りましたが、質疑

もなく、討論を終結し、採決の結果、賛成多数

をもって原案のとおり可決すべきものと決しま

した。 

  次に、議第５号令和５年度寒河江市後期高齢

者医療特別会計補正予算（第２号）を議題とし、

当局の説明を求め、質疑に入りましたが、質疑

もなく、討論を終結し、採決の結果、賛成多数
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をもって原案のとおり可決すべきものと決しま

した。 

  以上で、厚生文教常任委員会における審査の

経過と結果について御報告を終わります。 

 

質疑・討論・採決 

 

○柏倉信一議長 日程第10、これより質疑・討論

・採決に入ります。 

  ただいまの委員長報告に対する質疑はありま

せんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論に入ります。討論はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決に入ります。 

  議第４号令和５年度寒河江市国民健康保険特

別会計補正予算（第１号）及び議第５号令和５

年度寒河江市後期高齢者医療特別会計補正予算

（第２号）の２案件を一括して採決いたします。 

  ただいまの２案件に対する委員長報告はいず

れも可決であります。 

  ２案件は委員長報告のとおり決することに御

異議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議第４号及び議第５号の２案件は原

案のとおり可決されました。 

 

議 案 上 程 

 

○柏倉信一議長 次に、日程第11、議第７号令和

６年度寒河江市一般会計予算から日程第40、請

願第１号健康保険証を廃止せず存続を求める意

見書の提出に関する請願までの30案件を一括議

題といたします。 

 

質     疑 

 

○柏倉信一議長 日程第41、これより質疑に入り

ますが、所属する委員会の審査案件に関する質

疑は極力控えるとともに、概括的な質疑にとど

めていただくようお願いいたします。 

  初めに、議第７号令和６年度寒河江市一般会

計予算に対する質疑はありませんか。渡邉議員。 

○渡邉賢一議員 ２点御質問させていただきます。 

  １点目。一般会計当初予算の39ページ、Pay 

For Success、全国初の試みであるＰＦＳ、成

果連動型の婚活事業、結婚支援対策事業につい

てでございます。一般質問の関連質問で、過去

にこの全国初の試みについて実施回数19回、延

べ100人を予定しているというふうなことで、

今年度の事業が行われていると思うんですけれ

ども、これの現在の実績、委託料。今年度は

711万円というふうなことだったと思いますけ

れども、新年度予算534万6,000円。この関連、

まだ引き続くんでしょうけれども、成果と課題

などについて、しっかりとお考えがあるかお尋

ねしたいと思います。 

○柏倉信一議長 東海林企画創成課長。 

○東海林 恒企画創成課長 それではＰＦＳ事業

についてお答えを申し上げます。 

  まず、初めの実施状況でありますが、今年度、

先月２月までになりますが、まずセミナーのほ

うを４回開催しておりまして、約70名の方が参

加いただいております。また、婚活のイベント

でありますが、こちらにつきましては１月末現

在というふうなことになりますが、延べ８回開

催し、114名の方から参加をいただいておると

ころであります。 

  なお、来年度の事業費ということであります

が、こちら御案内のとおり、成果連動型という

ふうなことでありまして、基本額に、まず連動

型の支払いでありますが、イベント等の啓発事
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業の参加者数、２番目が婚活サービス事業者へ

の登録者数、最後になりますが、成婚数、こち

らの３項目につきまして、参加者数、また成婚

数に応じて金額を加算してお支払いをするとい

った内容になっております。なお、今年度につ

きましては、現段階において事業者のほうから、

今年度の成婚された方はまだ報告は受けていな

い状況になっております。以上です。 

○柏倉信一議長 渡邉議員。 

○渡邉賢一議員 成婚までなかなか大変だという

ふうなことも伺っているわけですけれども、引

き続き、ここについては進めていただけるよう

にお願いをしたいと思います。 

  続いて、10款の教育費、87ページ、10款１項

２目教育総務費の事務局費ということで、今回、

委託料5,200万円。学校統廃合の調査設計費と

いうことだと思うんですけれども、これについ

ては一応構想基本計画、基本設計というふうな

ことで理由づけがあるわけですけれども、どの

ような入札方法をお考えなのか。一般的に、コ

ンペ方式とかプロポーザル方式、あと総合評価

など、現在、多様な入札が行われていると思い

ますけれども、どういうことをお考えなのか。 

  特に、校舎、グラウンド、あと外構とかフェ

ンス、その他教育施設の基本構想、基本計画と

なると、かなり膨大になると思うんですけれど

も、この件について、どのような構想、デザイ

ンでこの競争入札などをされるのか。これにつ

いてもお聞きしたいと思います。 

○柏倉信一議長 今野課長。 

○今野育男学校教育課長 お答えいたします。 

                      

                     

       内容等についてはこれから内容

を検討しまして、仕様書等を作成     し

ようと考えているところでございます。 

○柏倉信一議長 渡邉議員。 

○渡邉賢一議員               

            

○柏倉信一議長               

                     

                     

   

○渡邉賢一議員 詳細は予算特別委員会でお伺い

しますけれども、この5,200万円というふうな

ところが妥当かどうかというふうなことで、ど

のように内部で検討されたか。また、今後、み

らい協働課のほうで調整されていくんだろうと

いうふうに思うんですけれども、今、学校教育

課のほうで、どこまでそこをつくっていくのか、

それについてもお聞きしたいと思います。 

○柏倉信一議長 今野学校教育課長。 

○今野育男学校教育課長 どこまでといいますと、

すみません。 

○柏倉信一議長 渡邉議員。 

○渡邉賢一議員             その

基本構想、デザインなどについてです。 

○柏倉信一議長 今野学校教育課長。 

○今野育男学校教育課長 基本構想、基本方針に

ついて全て委託して、業者のほうで作成しても

らうことを考えております。 

○柏倉信一議長 ほかにありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第８号令和６年度寒河江市国民健康

保険特別会計予算に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第９号令和６年度寒河江市後期高齢

者医療特別会計予算に対する質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第10号寒河江市介護保険特別会計予

算に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第11号令和６年度寒河江市介護認定

審査会共同設置特別会計予算に対する質疑はあ

りませんか。 
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   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第12号令和６年度寒河江市財産区特

別会計（高松、醍醐、三泉）予算に対する質疑

はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第13号令和６年度寒河江市下水道事

業会計予算に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第14号令和６年度寒河江市立病院事

業会計予算に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第15号令和６年度寒河江市水道事業

会計予算に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第16号寒河江市立病院事業の設置等

に関する条例及び寒河江市監査委員条例の一部

改正についてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第17号寒河江市課制条例の一部改正

についてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第18号寒河江市情報公開条例の一部

改正についてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第19号寒河江市行政手続における個

人番号の利用に関する条例の一部改正について

に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第20号寒河江市職員の勤務時間、休

暇等に関する条例の一部改正についてに対する

質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第21号寒河江市会計年度任用職員の

給与及び費用弁償に関する条例及び寒河江市職

員の育児休業等に関する条例の一部改正につい

てに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第22号佐藤文庫図書購入基金条例等

の廃止についてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり) 

  次に、議第23号寒河江市都市計画税条例の一

部改正についてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり) 

  次に、議第24号寒河江市高齢者寿賀祝品等支

給条例の一部改正についてに対する質疑はあり

ませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり) 

  次に、議第25号寒河江市医療費支給に関する

条例の一部改正についてに対する質疑はありま

せんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり) 

  次に、議第26号寒河江市市民浴場に関する条

例の一部改正についてに対する質疑はありませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり) 

  次に、議第27号寒河江市介護保険条例の一部

改正についてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり) 

  次に、議第28号寒河江市指定地域密着型サー

ビスの事業の人員、設備及び運営に関する基準

を定める条例等の一部改正についてに対する質

疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり) 

  次に、議第29号寒河江市水道事業及び下水道

事業の設置等に関する条例の一部改正について

に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり) 

  次に、議第30号寒河江市水道給水条例及び寒

河江市水道事業に係る布設工事監督者の配置基

準及び資格基準並びに水道技術管理者の資格基

準に関する条例の一部改正についてに対する質

疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり) 

  次に、議第31号屋内型児童遊戯施設、キャン

プ場、グランピング場、ＲＶパーク及び国際チ

ェリーパークに係る指定管理者の指定について
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に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり) 

  次に、議第32号寒河江市立にしね保育所に係

る指定管理者の指定についてに対する質疑はあ

りませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり) 

  次に、議第33号寒河江市いこいの森に係る指

定管理者の指定についてに対する質疑はありま

せんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり) 

  次に、議第34号辺地に係る公共的施設の総合

整備計画の一部変更についてに対する質疑はあ

りませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり) 

  次に、議第35号辺地に係る公共的施設の総合

整備計画の一部変更についてに対する質疑はあ

りませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり) 

  次に、請願第１号健康保険証を廃止せず存続

を求める意見書の提出に関する請願に対する質

疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

 

予算特別委員会設置 

 

○柏倉信一議長 日程第42、予算特別委員会の設

置についてお諮りいたします。 

  議第７号令和６年度寒河江市一般会計予算か

ら議第15号令和６年度寒河江市水道事業会計予

算までの９案件については、議長を除く15人を

委員に選任して構成する予算特別委員会を設置

し、これに付託の上、審査することにしたいと

思います。これに御異議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議第７号令和６年度寒河江市一般会

計予算から議第15号令和６年度寒河江市水道事

業会計予算までの９案件については、予算特別

委員会を設置し、これに付託の上、審査するこ

とに決しました。 

 

委 員 会 付 託 

 

○柏倉信一議長 日程第43、委員会付託でありま

す。 

  このことにつきましては、お示ししておりま

す委員会付託案件表のとおりそれぞれ所管の委

員会に付託いたします。 

 

 委員会付託案件表  

委 員 会 付 託 案 件 

総務産業常任委員会 

議第１６号、議第１７号、

議第１８号、議第１９号、

議第２０号、議第２１号、

議第２３号、議第２９号、

議第３０号、議第３３号、

議第３４号、議第３５号 

厚生文教常任委員会 

議第２２号、議第２４号、

議第２５号、議第２６号、

議第２７号、議第２８号、

議第３１号、議第３２号、

請願第１号 

予算特別委員会 

議第 ７号、議第 ８号、

議第 ９号、議第１０号、

議第１１号、議第１２号、

議第１３号、議第１４号、

議第１５号 

 

 

   散    会    午前１０時１２分 

 

○柏倉信一議長 以上で本日の日程は終了いたし

ます。 

  本日はこれにて散会いたします。 

  御苦労さまでした。 
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